

Setzt die Segel - bald ist wieder Haff-Sail!

Am Wochenende ist in Ueckermünde wieder jede Menge los. Die Haff-Sail steht kurz vor der Tür. Dann wird den Gästen wieder einiges geboten.

UECKERMÜNDE. Eine maritime Messe, ein Vereinsfest, ein Drachenbootfestival, Regatten, Livemusik, die Rallye Stettiner Haff, das Landesfahrtensegeltreffen und einiges mehr sorgen vom 7. bis 9. Juni für reichlich Abwechslung im Seebad Ueckermünde

Mit der Ueckermünder Haff-Sail möchten die Anlieger des Stettiner Haffs auf deutscher und polnischer Seite auf die vielfältigen Möglichkeiten an diesem Gewässer aufmerksam machen. Deutsch-polnische Kontakte auf den Ebenen Wirtschaft, Tourismus und Kultur sollen gefördert und Voraussetzungen geschaffen werden, damit sich die Menschen näher kommen. Die Haff-Sail ist dabei auch Volksfest, was sich in den zahlreichen und kultu-

rell-sportlichen Aktivitäten ausdrückt. Am Haff-Sail-Wochenende wird es unter anderem Wettkämpfe mit deutsch-polnischer Beteiligung geben, geplant sind ein Volleyball-, ein Streetsoccer- und ein Judo-Städte-Turnier. Veranstaltungsort ist der Ueckerpark unter Einbeziehung des Stadthafens. Offiziell eröffnet wird die Haff-Sail am Freitagabend, zuvor wird bereits die Rallye Stettiner Haff Station machen. Der Sonnabend steht im Zeichen der

Vereine. Viele von ihnen stellen den Besuchern ihr Vereinsleben vor. Das Drachenbootfestival wird sicher wieder viele Besucher in seinen Bann ziehen und die Segler zieht es zu Wettfahrten auf das Stettiner Haff hinaus. Mit Livemusik und anschließender Disko klingt am Abend der Tag aus. Auch der Haff-Sail-Sonntag hat noch einiges zu bieten, vor allem der abschließende Summer Dance Cocktail des einheimischen SV Christophorus wird noch

mal für reichlich Stimmung sorgen. Natürlich darf am Sonnabend und Sonntag die maritime Messe mit ihren zahlreichen Ausstellern nicht fehlen. Toll auch, dass das Landesfahrtensegeltreffen des Landes Mecklenburg-Vorpommern nach 2007 und 2010 wieder im Rahmen der Haff-Sail in Ueckermünde stattfindet. Seien Sie also herzlich willkommen im Seebad Ueckermünde und nehmen Sie teil am bunten Programm der alljährlichen Haff-

Sail! Das komplette Programm und weitere Informationen rund um das maritime Ereignis am Stettiner Haff finden Sie unter www.haff-sail.de. Übrigens: Alle Veranstaltungen der Haff-Sail und des Vereinfestes sind eintrittsfrei! Das Projekt wird unterstützt durch die Europäische Union aus Mitteln des Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung (Interreg IV A-Fonds für kleine Projekte in der Euroregion Pomerania). **nk**



Natürlich stehen zur Haff-Sail in Ueckermünde auch wieder Regatten im Veranstaltungsprogramm.

FOTO: ZVG



Bald wird es Ernst für die Wettkämpfer auf der Uecker. Die Übungsläufe für das Drachenbootfestival zur Haff-Sail laufen bereits auf Hochtouren. Die Mannschaft vom Bundeswehrdienstleistungszentrum aus Torgelow trainierte schon mal fleißig.

FOTO: CH.NIEMANN